

DELIK HUKUM

Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau Dukung Mubes dan Reuni Akbar Lintas Angkatan SMP Negeri 1 Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Sep 3, 2023 - 21:21



Bupati Pangkep Muhammad Yusran Lalogau Dukung Mubes dan Reuni Akbar Lintas Angkatan SMP Negeri 1 Bungoro

PANGKEP- Bupati Kabupaten Pangkajene Kepulauan (Pangkep) H Muhammad Yusran Lalogau, SP,M,Si saat ditemui oleh Panitia Pelaksana Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro di rumah Jabatan Bupati Sabtu (2/9/2023)

Bupati Pangkep mengatakan bahwa kami sangat mendukung dan mensupport atas rencana pelaksanaan Mubes dan Reuni Akbar SMP 1 Bungoro "Insya Allah, Kami akan hadir pada acara tersebut" ujarnya.

Mantan Ketua DPRD Kabupaten Pangkep mengatakan bahwa SMP 1 Bungoro telah melahirkan banyak alumni yang sukses, baik di Legislatif, Eksekutif maupun Pengusaha Sukses.

"Nanti Bisa berkumpul kembali Reuni SMP i Bungoro, dengan para sahabat di masa-masa sekolah dulu, yang merupakan sebuah kebahagiaan tersendiri. Selain bernostalgia mengenang masa-masa SMP, juga untuk merekatkan ikatan soliditas kebangsaan dan silaturahmiim " ujarnya.

Bupati Pangkep yang menceritakan bahwa masa SMP itu justru menjadi tempat bagi kita dalam mengelola emosional pribadi. Semuanya lebih banyak bersifat emosional psikologis. Karenanya, bertemu kawan-kawan SMP akan seru dan menyegarkan," ujarnya.

"Di era saat ini, yang paling penting untuk dikedepankan adalah semangat kerjasama dan kolaborasi. Sudah tidak zamannya lagi main sendiri. Networking menjadi hal yang sangat mahal nilainya. Karena itu, melalui Reuni Akbar Lintas Angkatan, para alumni SMP Negeri 1 Bungoro, yang tersebar di berbagai bidang usaha dan pekerjaan, selain menjadi kekuatan sosial juga bisa menjadi kekuatan ekonomi. Bukan hanya bagi para alumni, melainkan bagi Pangkep dan Indonesia secara umumnya,"

Sementara itu Ibrahim Abdullah pensiunan guru SMP 1 Bungoro, sebagai penasehat Panitia Reuni Akbar yang turut mendampingi Ketua Panitia Reuni Akbar Ansar Taliu, dan hal ini kita Semangat yang ditonjolkan adalah persaudaraan tanpa batas sebagai sesama anak bangsa.

Ibrahim mengatakan bahwa Panitia Reuni Akbar Lintas Angkatan Alumni SMP Negeri 1 Bungoro Kabupaten Pangkep ini sudah berjalan dengan berbagai persiapan yang dilakukan menuju Mubes tanggal 10 September 2023 dan Reuni Akbar tanggal, 15 Oktober 2023.

Sementara itu Ketua Panitia Pelaksana Ansar Taliu menjelaskan bahwa Reuni Akbar Lintas Angkatan SMP Negeri 1 Bungoro akan dihadiri alumni yang berasal dari berbagai angkatan. Dari mulai angkatan tahun 1980 hingga angkatan terakhir 2023, serta pada guru dan mantan guru sekaligus sivitas akademika SMP Negeri 1 Bungoro Kabupaten Pangkep..

"Sebelum Reuni Akbar, digelar Mubes, untuk memilih Ketua IKA SMP 1 Bungoro secara Musyawarah, kemudian juga akan diadakan pra event. Antara lain, gerak jalan santai dan beberapa acara lomba lainnya, hal ini dilakukan untuk mempererat tali silaturahmi yang sudah sekian tahun berpisah" ujarnya.

Untuk itu Ansa Taliu mengajak para alumni SMP 1 Bungoro dimanapun berada, agar dapat menghadiri acara Reuni Akbar SMP 1 Bungoro, dan juga diharapkan bisa berpartisipasi atas kegiatan tersebut. (Herman Djide)